



Gut zu wissen!



Online-Artikelerfassung

Um die Wartezeiten bei den Annahmestellen zu verkürzen, können mit der Online-Artikelerfassung jetzt die zu verkaufenden Fahrräder bequem von zu Hause aus eingetragen werden. Mehr unter: sportboerse.akktn.at



Online-Statusabfrage

Fahrrad vor Ort abgegeben oder online bereits auf sportboerse.akktn.at erfasst? Dann können Sie ganz einfach auf sportboerse.akktn.at den Status Ihres Fahrrades unter „**Meine Artikel**“ überprüfen.



Status-Abfrage mit Verkäufernummer

Sollten Sie Ihr Fahrrad nicht online erfasst haben, können Sie mit Ihrer Verkäufernummer auf sportboerse.akktn.at unter „**Statusabfrage**“ Ihren Artikelstatus überprüfen. Auch direkt vor Ort kann der Artikel-Status bei den Info-Stationen nachgefragt werden.



Artikel verkauft?

Verkaufserlöse können bis spätestens Samstag, 18 Uhr, **gegen Vorlage der Quittung** abgeholt werden. Pro verkauftem Artikel (Fahrrad) kommt ein Euro der Aktion „*Licht ins Dunkel*“ zugute – nicht abgeholte Verkaufserlöse werden der Aktion Licht ins Dunkel gespendet.



Artikel nicht verkauft?

Nicht verkaufte Artikel können bis Samstag, 18 Uhr selbst aus dem Verkaufsbereich geholt und bei einer Rückgabestation **ausschließlich bei Vorlage Ihrer Quittung** wieder mitgenommen werden.



Falls Sie einen IBAN **vor** der jeweiligen Sportbörse hinterlegt haben, wird der Erlös der verkauften Sportartikel bei Nichtabholung automatisch auf Ihr Konto überwiesen.



Kleingeld nicht vergessen!

Aus Sicherheitsgründen werden **KEINE** 200 und 500 Euro-Scheine angenommen! Bankomat- oder Kreditkartenzahlung ist möglich!



Kommen Sie am Samstag nicht zu spät!

Erfahrungsgemäß gibt es am Samstag, ab 15 Uhr Warteschlangen an den Kassen und an den Rückgabestationen. Kommen Sie deshalb schon etwas früher.

Die Arbeiterkammer Kärnten übernimmt als Betreiber der Plattform keinerlei Haftung bei Verlust oder Beschädigung und keinerlei Gewähr für Zustand oder Eigenschaften der Artikel. Gekauft wird wie besichtigt!